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ORDEM DE TRABALHOS: 

     Aos nove dias do mês de março do ano de 2017, pelas 18 horas, realizou-se na Escola Básica de São 

Gonçalo, sede de agrupamento de escolas com a mesma designação, uma reunião extraordinária com todos 

os representantes eleitos e designados do Conselho Geral do Agrupamento supracitado, com exceção dos 

conselheiros:  Teresa Carmo, Armindo Vaz, Carla Jorge, António Lopes, Teresa Antunes, Hernâni Costa, Dina 

Miguéis, Rute Santos, Joana Monteiro, Vítor Coelho, Cecília Simões e Ana Paula Franco, com a seguinte ordem 

de trabalhos:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto único – Debate e análise do documento “Perfil de Saída do Aluno no Final da Escolaridade Obrigatória”, 

para emissão de parecer através de um formulário próprio.--------------------------------------------------------------- 

 

DESENVOLVIMENTO: 

 A presidente deste Conselho começou por justificar a marcação da reunião extraordinária, referindo que tal 

como já tinha informado por email, o Ministério da Educação, colocou a consulta pública até ao próximo dia 

13 de março, o documento “Perfil de Saída do Aluno no Final da Escolaridade Obrigatória”, tendo solicitado 

o contributo de todas as escolas, “… convidando os Conselhos Gerais a emitirem o seu parecer através de um 

formulário, visto que o “… Conselho Geral é o órgão em que estão representados todos os corpos da 

comunidade educativa e parceiros ativos da escola, … este seria o interlocutor por excelência para esta 

audição…”. Assim foram enviados por email a todos os conselheiros, os documentos “Perfil do Aluno” e 

“Formulário”, de forma a permitir uma análise cuidada e a agilizar os trabalhos da presente reunião.----------   

Verificado o número de conselheiros presentes, o mesmo não era suficiente para haver quórum, pelo que a 

reunião não pode ser realizada e consequentemente não foi tomada qualquer decisão relativamente ao 

assunto em apreço. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

E, nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata.--------------- 

 

 

    A Secretária                                             A Presidente do Conselho Geral  

 

 ________________________               _________________________________ 

  ( Rosário Subtil )                               (Amélia Lourenço) 

 


